## Der Anlageausschuss der Umwelt Aktiendepots

Den Umwelt Aktiendepots steht ein interdisziplinär besetzter Anlageausschuss beratend zur Seite. Er wird von den Gesellschaftern der Umwelt Aktiendepots gewählt und berichtet jährlich auf der Gesellschafterversammlung über seine Arbeit.

Der Anlageausschuss setzt sich aus den folgenden Mitgliedern zusammen:

- Philipp Spitz, Geschäftsführer
- Andrew Murphy, Geschäftsführer
- Jürgen Daamen
- Thomas Hoffmann
- David Muggli
- Karsten Pöhl
- Harald Schwenk
- Jan Sönnichsen
- Dr. Angelika Stauder

Grundlage der Entscheidung des Anlageausschusses sind die von Murphy&Spitz Green Research erstellten Unternehmensstudien. Diese analysieren die wirtschaftlichen Perspektiven eines Unternehmens sowie seine Umwelt- und Sozialverträglichkeit. Basierend auf diesen Researchstudien beurteilt der Anlageausschuss neue Investitionsmöglichkeit mit einem Rating. Dabei setzt sich die Beurteilung eines Unternehmens sowohl aus einer Umwelt- und Sozialnote als auch einer wirtschaftlichen Bewertung zusammen. So erhält ein Unternehmen zwei unabhängige Beurteilungen. Beide Ratings sind gleichberechtigt, wobei die Ratings A und B Zustimmung bedeuten, C erhält ein Unternehmen, wenn noch Fragen offen sind und D ist eine klare Ablehnung. Die Vorauswahl des Anlageausschusses ist die Grundlage der Anlageentscheidungen der Umwelt Aktiendepots.

Stand: Juni 2016